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 会長あいさつ   会長 大下和志 

皆さんこんにちは。本日の例会もよろしくお願い致します。 

まず、お忙しい中、例会にお集まり頂きありがとうございま

す。 

いよいよ 12 月に入り雪もちらつき始め、色々と慌ただしく

なってきている事と思います。何かと無理をされることもあ

ると思いますが、十分に体調に気を付けて下さい。 

先月、後半は東京千歳会に参加させて頂き、会長の太

田さんに久しぶりにお会いし少しの間ですがお話をさせて

頂きました。また次の日には、前回の例会にも参加して

頂きました長泉ロータリークラブの小原さん、そして杉山さ

んにもお会いし、約一日半、お付き合いをして頂き交流

を深めて参りました。 

また、ローターアクトのワイン例会にも出席し千歳ロータリ

ークラブ、恵庭ロータリークラブの参加したメンバーと共に

楽しい時間を過ごさせて頂きました。 

本日の例会はクラブ協議会として、次年度の理事の発

表を行います。我々のクラブの代表として次年度、次々

年度ご活躍をされる方々が発表されますが、当然一人

では何もできません。会員の皆様がしっかりと協力して頂

く事により、より良い年度になっていくと思います。皆さん

宜しくお願い致します。 

最後になりますが、今週末にチャリティーカラオケフェスティ

バルがあります。髙木会員や南雲幹事が中心となって盛

り上げるために動いて頂いています。私も精一杯やってい

こうと思いますので、皆様のご参加もよろしくお願い致しま

す。 

簡単ではありますが、以上で会長挨拶とさせて頂きます。

本日の例会も皆様よろしくお願い致します。 

 

 幹事報告  幹事 南雲勇次 

 11 月 29 日（火）、千歳ローターアクトクラブ「親睦

ワイン例会」に当クラブより 6 名で出席。 

 長沼ロータリークラブより 2021-22 年度第 7 グルー

プ IM 報告 各テーブルでご覧ください。 

 千歳ローターアクトクラブより 12 月 20 日のクリスマス

例会はコロナ禍を考慮し会員のみで行うと連絡をい

ただいております。 

 次回例会（13 日）プログラムの変更 

通常例会「国際奉仕検証ツアー報告」 

講師：地区ガバナーノミニー 出村知佳子様 

 チャリティーカラオケフェスティバルについて 

今週末日曜日に開催されます。本日メールで連絡

事項を流させて頂きました。準備不足で振り付け等

が練習できていない状況です。なるべく簡略化して大

下会長の後ろで応援出来ればと思います。尚、本日

例会終了後に打合せを行います。当日参加される

方は会場に残って頂くようお願いします。 

 

 各委員会連絡・報告  

2021-2022 年度会計 髙木昌人 

例会出席状況（2022 年 12 月 6 日） 

会員数 43 名 

会員出席者数 27 名 

欠席者数（内：無断欠席） 12（1）名 

出席計算に用いた会員数 39 名 

出席率 69.23 ％ 

ゲスト・ビジター出席者数 0 名 

2 出席者数総計 27 名 
 

前回例会 確定出席率（2022 年 11 月 15 日） 

確定出席率（MU 含む） 67.50 ％ 
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本日のレターボックスに

2021-2022 年度決算

報告が配られていると思

います。無事に昨年度活

動分の支払状況も終了

しております。ここに監査

の承認を頂いた上でご報

告となりました。予算の時と決算の時しか詳細をご覧に

ならないと思います。貴重な会費です。どのように使われ

ているか今一度確認して頂けたらと思います。以上をもっ

て決算報告とさせて頂きます。 

 

親睦活動委員会 委員長 関根悟 

20 日にクリスマス家族例会があります。その際にビンゴの

景品を一人 2 つ以上ぐらいはお持ち頂ければと思います。

出来れば 18 日ぐらいまでに事務局に届けて頂ければ助

かります。当日でも受

け付けますのでよろしく

お願い致します。尚、

汚れや賞味期限など

必ず確認して頂ければ

と思います。ご協力を

お願い致します。 

 

 修了証交付  進行：幹事 南雲勇次 

「RLI セミナーパートⅡ修了証」 

望月秀則会長エレクト 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 岩室秀典 

楽しい東京旅、本日関根さん誕生日前祝を開催、オペ

ラ公演無事終演、マラソン参加と母校ラグビー勝利、娘

の結婚、明日誕生日、クリスマス家族会に家族が参加、

腰の手術終了等、皆様ご協力ありがとうございました。 

大下和志会員、桑島昌子会員、望月秀則会員、関

根悟会員、南雲勇次会員、松坂敏之会員 

 

 

 本日の例会プログラム  

通常夜間例会「クラブ協議会/年次総会」 

※36 分例会 

担当：理事会（進行担当：幹事 南雲勇次） 

クラブ細則第 5 条第 1 節により年次総会を開催致しま

す。 

 

 総会出席者数報告  幹事 南雲勇次  

本日会員 43 名中 27 名出席、細則第 1 条第 4 節

会員総数の 3 分の 1 をもって定足数に達していることを

ご報告させて頂きます。 

 

 財務報告  

会計 本村信人  

先ほど 2021-22 年度の決算報告を髙木前会計からし

て頂きました。2022-23年度中間会計報告をさせて頂

きます。まずボックスに下半期会費請求書が入っておりま

す。その中でマイナス3,000円とあります。これは2020-

21 年度 IM 登録料 5,000 円の予算を立て皆さんから

いただいていたものが、コロナで 2,000 円が減額されその

減額分がマイナス 3,000 円となっております。お間違え

の無いようお願いします。今年度は 7,000 円です。

（中間会計報告読み上げ）上期会費が 3 名未納の

方がいらっしゃいますので、お気づきの方はお早目に納入

頂きたいと思います。寄付金の中で、予算ではロータリー

財団100ドル寄付はレート137円で立てていましたが、

これが円安により 138 円に変更になっておりますので、

予算が増額になることが見込まれます。ニコニコ年間目

標は 100 万円となっておりますが、上半期の状況が 46

万円となっておりますので、皆さんに毎例会であと一声お

願いしたいと思います。以上です。 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 23,000 円 

今年度 累計額 483,000 円 
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 議 事  

［次年度理事発表］ 

次年度理事指名委員会 委員長 松坂敏之  

11 月 1 日指名委員の発表をさせて頂きました。7 名の

指名委員を選考させて頂きました。田口廣会員、笹谷

俊尚会員、星猛雪会員、望月秀則会員、桑島昌子

会員と私の 7 名で慎重

審議をしまして推薦する

次々年度の会長予定者

を決めさせて頂きました。 

次年度会長予定者望月

秀則会員から次年度理

事の報告を頂きました。こ

れは選考委員会ではなくて次年度会長が決めるものだ

という事なので一応私から発表させて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

先ほど、会長が話されましたとおり一人ではどうしようもあ

りません。皆さんのご協力の下、現在のロータリーそして

次年度もよろしくお願いしたいと思います。 

── 只今発表された次年度理事予定者に異議がな

ければ、拍手をもって承認とさせて頂きます。（満場拍手） 

 

 次年度理事あいさつ  

次年度会長 望月秀則  

今日このような発表でこのクラブを来年、大下会長の後

引き継いで私が次年度会長となります。桑島さん、新し

い理事を選ぶにあたりこ

れから将来を担っていけ

るような人と、それから

元気な方であることと当

クラブは 25％も女性会

員がいますので村上英

恵さんを加えて女性の

推進役を。これから年が明けたら、各委員長、副委員

長を含め来年やりたい事をぼちぼち決めようとしておりま

す。楽しみながら皆さんと一緒にやれることを考えていき

たいと思いますので期待をしていただけたらと思います。

取り分けこういった役をいただいて光栄に思います。各ま

ちの代表という事で精一杯やっていきたいと思いますので、

更に次の臼田ノミニー含めてこういったバトンを繋いでい

けたらと思っていますのでこの先よろしくお願い致します。 

 

次年度会長エレクト 臼田 暢  

私も年が 68 歳で実際会長をやるのは 70 歳になってし

まいます。年齢的にも体力が続くかなと思っています。こう

いった組織の頭をやったことがありません。不慣れな事ば

かりでお断りしようかと考

えていましたが、70 年近

く生きてきて皆さんのため

というわけではありません

が、自分のために引き受

けて、どこまで出来るか。

そして頭の悪い自分です

が、1 年半後に勉強した結果を皆さんと共にやっていきた

いと思います。うちのクラブは本当にメンバー皆さんの心が

いいと思います。他のクラブをけなすわけではありませんが、

千歳ではセントラルロータリークラブが一番だと私は思って

います。優しい気持ち、思いやりを持って皆様このクラブ

に対しても接して、セントラルロータリークラブをどんどん売

り込んでやっていきたいと思います。一人では何も出来な

いので、皆様のお力を拝借しご協力頂きまして、あとは

恥じないように頑張りたいと思いますのでよろしくお願い致

します。 

 

次年度幹事 桑島昌子  

今年度副幹事で来年度は幹事にならなければなりませ

ん。この一年間は勉強する時間だと教えて頂きながら、

果たしてその勉強がちゃんと出来ているか不安でしかござ

いません。只、日にちは

一日一日と動いておりま

す。7 月になれば千歳セ

ントラルロータリークラブを

運営していく一人として

覚悟を持たなければなら

ないと思っています。本

当にロータリークラブという組織がどういう組織なのか 1 割

も理解出来ていない私でございますが、この機会に一つ

ずつ勉強しながら、一番はこのクラブが潤滑に運営してい

ける事、このチームでこのクラブを明るく盛り上げていける

その一人の駒として動いていけるよう努力していきたいと

思います。望月会長に助けてもらいながら、本来であれ

ば私が会長を助ける立場になろうと思うのですが恐らく私

が助けてもらう立場になる気がしております。皆さんのご

迷惑にならないよう一つずつ、一歩ずつ前に進んで行き

たいと思っております。何故不慣れで不十分でございます。

上手くいかない事が多々あると思いますが、そこはどうぞ

2023-2024 年度理事 

会長 望月秀則 

副会長 高野 悠 

幹事 桑島昌子 

会計 村上英恵 

会長エレクト 臼田 暢 

副幹事 本村信人 

直前会長 大下和志 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ 会報   2022 年 12 月 6 日   例会 第 16 回 / 通算 第 1423 回 

- 4 - 

お手柔らかにご指導いただけたらと思います。よろしくお願

い致します。 

 

 次回例会案内   

プログラム委員会 委員長 桑島昌子 

次回例会は、12 月 13 日（火）通常例会「国際奉仕

検証ツアー報告会」。講師は RI 第 2510 地区ガバナ

ーノミニー 出村知佳子様（札幌北 RC）。担当は理事

会。開会点鐘 12 時 30 分。ホテルグランテラス千歳。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

ボッチャで交流 鶴岡市 23 チーム パラリンピック種

目楽しむ 

パラリンピック種目のボッチャに親しんでもらう「第 3 回鶴

岡市長杯ボッチャ競技大会」が 4 日、鶴岡市小真木原

総合体育館で行われた。障害者施設や団体から 23 チ

ームが参加し、競技を楽しみながら交流した。同市が東

京五輪・パラリンピック 2020 でドイツのホストタウンとなり、

同国ボッチャ代表チームの事前合宿受け入れ決定を機

に、障害者施設関係者などが実行委員会（佐藤満子委

員長）を組織し 19 年に第 1 回大会を実施した。鶴岡

南ロータリークラブ（石

田伸会長）が準備や審

判など大会運営に協

力している。ボッチャは

ボールを投げ合い、的

にどれだけ近づけられ

るかを競う。今大会は

約 150 人が参加。3

～4 チームずつ 6 ブロ

ックに分かれてリーグ戦

を行い、各ブロック 1

位が決勝トーナメント

に進んだ。参加者たち

は転がる距離を予測

しながら狙いを定めてボールを投げ、的に近づくと「おおー」

「うまい、うまい」と声が飛び交った。fe ふぁーむチームの佐

藤睦美さん（48）は「以前から球技が好きで、勝つとう

れしい。練習通りにいかないこともあるが競技はとても楽

しい。頑張ろうという気持ちになる」と話していた。 

 

 SCHEDULE  

12
月 

疾病予防と治療月間 ■年次総会 ■クリスマス家族会 ■上
半期報告 ■次年度理事指名･任命 

13 日 
通常例会「国際奉仕検証ツアー報告」 
講師:RID2510 ガバナーノミニー出村知佳子様 
[担当/理事会] 

20 日 
親睦夜間例会「クリスマス家族会」  
※会員家族出席 ※千歳 RAC 合同例会 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

27 日 休会（定款第 7 条第 1 節③） 

1 
月 

職業奉仕月間 ■新年交礼会（親睦例会）■新年交礼会
（千歳市･千歳 RC･千歳 LC･千歳 JC） 

3 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日に準じる･正月） 

10 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

17 日 
親睦夜間例会「新年交礼会」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

24 日 
通常例会「会員増強、今年度の活動計画②」 [担当/
会員増強・維持委員会 委員長 臼田暢] 

31 日 
通常夜間例会「ロータリーサンタちとせ事業の報告」 
[担当/社会奉仕委員会（A）委員長 山下耕介] 

2 
月 

平和と紛争予防/紛争解決月間 ■ロータリー創立記念日・世
界理解と平和の日 ■雪見酒（親睦例会） 

7 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

14 日 
通常夜間例会「細則変更案について」         [担当/クラブ研
修・新会員研修・細則検討委員会 委員長 髙木昌人] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民の祝日） 

28 日 
移動親睦夜間例会「雪見酒 in 唐々屋」 
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 

3 
月 

水と衛生月間 ■世界ローターアクトの日 ■RID2510 会長
エレクト研修セミナー 

7 日 
通常夜間例会「空港募金箱の現状」 
[担当/国際奉仕・空港募金箱委員会 委員長 尾本眞二] 

14 日 通常例会「会員卓話」 [担当/理事会] 

21 日 休会（定款第 7 条第 1 節/国民の祝日） 

25-26 日 RI 第 2510 地区会長エレクト研修セミナー（PETS） 

28 日 通常夜間例会「会員卓話」                  [担当/理事会] 

4 
月 

母子の健康月間 ■千歳 RC･千歳セントラル RC 合同例会 
■春の清掃奉仕活動 ■RID2510 地区研修・協議会 

4 日 
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度活動方針」 
[担当/会長エレクト] 

11 日 
移動例会「春の清掃奉仕活動」  [担当/社会奉仕委
員会(A) 委員長 山下耕介] 

18 日 例会日変更（4 月 20 日） 

20 日 
移動親睦夜間例会「千歳 RC 合同例会 in 
BELLCLASSIC Lien」  
[担当/親睦活動委員会 委員長 関根悟] 


